



Der Salon Erika am Tamsweger Postplatz wurde im Februar renoviert und erstrahlt in einem modernen, freundlichen Ambiente.

Bilder: SW/Salon Erika

# Salon Erika erstrahlt in neuem Glanz



Neue Trends im Salon Erika.

„Gehe mit der Zeit um nicht mit der Zeit gehen zu müssen!": Dies ist das Motto des Salon Erika in Tamsweg. So wurden im vergangenen Monat nicht nur der Salon renoviert und auf den neuesten Stand gebracht, sondern es wurde auch eine neue Produktlinie eingeführt.



Mit „La Biosthetique“ bietet der Salon Erika seinen Kunden nicht nur eine besondere Produktmarke, sondern hat auch für fast jedes Kopfhautproblem eine spezielle Lösung. Im Laufe des kommenden Jahres werden

im Salon Erika in Tamsweg zahlreiche Seminare in Sachen Trendhaarschnitt, Farbe, speziell aber eine Ausbildung zum Haarbeziehungsweise Hautexperten absolviert. Ein weiterer Pluspunkt von „La Biosthetique“ ist: Es werden keinerlei Tierversuche durchgeführt.

Wer den Friseurbesuch zu einem besonders harmonischen Erlebnis machen will, kann am Ende der Behandlung eine kostenlose Aromamassage genießen, die nur wenige Minuten in Anspruch nimmt.

Felicitas Zoroaster und ihr Team würden sich freuen, Sie im neuem Ambiente begrüßen zu dürfen.

Salon Erika, Postplatz 3  
5580 Tamsweg  
Telefon 06474/2362

WERBUNG



Doris und Giuliano Zoroaster (M.) freuen sich über den neuen Salon.



Zur Eröffnung wurden den Kunden Sekt und Brötchen serviert.



Die neuesten Frisurentrends von „La Biosthetique Paris“ werden im Salon Erika in Tamsweg bereits umgesetzt.



Günther Kaiblinger (r.) und Günther Sibec von „La Biosthetique“ gratulierten Felicita Zoroaster zur gelungenen Geschäftsrenovierung.